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Ata da 43ª (quadragésima terceira) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará 
da Serra, Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 11 
(onze) dias do mês de dezembro do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na 
Câmara Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 43ª 
(quadragésima terceira) Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, 
destinado às reuniões deste Legislativo Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos 
trabalhos o Vereador Hélio da Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por 
formar a Mesa com os vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor 
Sebastian, respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste 
momento, em conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a 
chamada dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio 
Brito, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra Garcia, Wilson Verta e 
Zedeca. Foi constatada ainda a ausência justificada do Vereador Maurizan Godói. 
Havendo número legal, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente declarou abertos 
os trabalhos e convidou o Vereador Carlinho da Esmeralda para fazer a leitura de um 
trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 151, caput, do Regimento 
Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor Secretário que procedesse a 
leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Professor Sebastian, em 
conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu verbalmente a dispensa da 
leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em votação, sendo 
este aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, sendo 
este aprovado por 08 (oito) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em votação a justificativa da ausência do 
Vereador Maurizan Godói encaminhada à presidência da Câmara Municipal pelo 
Memorando nº 034/GVMG/2018, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes no expediente, conforme segue: 
PROJETO DE LEI Nº 179/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito no 
valor de R$ 4.900,00 para custear despesas da Secretaria Municipal de Assistência 
Social, e dá outras providências. (Regime de urgência especial). O Senhor Presidente 
consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a 
tramitação em Regime de Urgência Especial por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 180/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre alteração dos anexos das Leis Municipais nº 5034, 5050 e 
5071/2018, para o exercício financeiro de 2019, e dá outras providências. (Tramitação 
normal). PROJETO DE LEI Nº 181/2018, de autoria do Executivo Municipal, que altera 
Anexo I – C – Tabela de cargo de provimento efetivo e anexo I – D – Tabela de cargo de 
provimento efetivo, ambos da Lei nº 2875, de 10 de abril de 2008, e dá outras 
providências. (Regime de urgência especial). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em 
Regime de Urgência Especial por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. PROJETO DE LEI Nº 182/2018, de autoria do Executivo Municipal, que 
autoriza o chefe do poder executivo a adquirir áreas de Maximiano Magalhães Mendes e 
Maristela Magalhães Mendes Ibanhez, e dá outras providências. (Regime de urgência 
especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido 
Projeto de Lei, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner requerendo 
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que o Projeto de Lei nº 182/2018 tramitasse em Regime de Urgência Simples. O Senhor 
Presidente colocou o pedido do Poder Executivo Municipal de tramitação em Regime de 
Urgência Especial em votação, sendo este rejeitado por 10 (dez) votos contrários e 
nenhuma manifestação favorável. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em 
votação o Requerimento Verbal de autoria do Vereador Professor Vagner (Regime de 
Urgência Simples), sendo este aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 183/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 111.276,00, destinado a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Saúde e dá outras providências. (Regime de 
urgência especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Especial 
por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 
184/2018, de autoria do Executivo Municipal, que concede abono especial de 
valorização do servidor público municipal no mês de dezembro de 2018, e dá outras 
providências. (Regime de urgência especial). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em 
Regime de Urgência Especial por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. PROJETO DE LEI Nº 185/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito especial no valor de R$ 220.000,00 para Secretaria Municipal de Infraestrutura e 
dá outras providências. (Regime de urgência especial). O Senhor Presidente consultou 
o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação 
em Regime de Urgência Especial por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 186/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que autoriza expedição de título definitivo de propriedade do núcleo 
industriário. (Tramitação normal). Ato contínuo se manifestou o Vereador Rogério Silva 
requerendo que o Projeto de Lei nº 186/2018 passasse a tramitar em Regime de 
Urgência Simples. O Senhor Presidente colocou o Requerimento Verbal de autoria do 
Vereador Rogério Silva em votação, sendo este aprovado por 10 (dez) votos favoráveis 
e nenhuma manifestação contrária. Ofício nº 561/GP/2018, oriundo do Executivo 
Municipal que responde requerimento nº 177/2018 de autoria do Vereador Professor 
Sebastian. Ofício nº 567/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal que requer cópia 
integral do projeto que nomina a Rua 58-N, Jardim Europa. Ofício nº 568/GP/2018, 
oriundo do Executivo Municipal que envia cópia do oficio 273/3ªPJCIV/2018. Ofício nº 
569/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal, que manifesta sobre o Projeto de Radio 
Base, informa sobre sua regularização, bem como que a SEPLAN já está com os 
projetos de instalação de torres com base na Legislação Federal. Ofício nº 232/2018-
AATAL/PGM, oriundo da Procuradoria Geral do Município que encaminha 2 vias da Lei 
Ordinária nº 5056/2018 e do Decreto nº 390/2018. Ofício nº 242/2018-AATAL/PGM, 
oriundo da Procuradoria Geral do Município que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 
5066/2018. Ofício nº 244/2018-AATAL/PGM, oriundo da Procuradoria Geral do Município 
que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 5067/2018. Ofício nº 245/2018-AATAL/PGM, 
oriundo da Procuradoria Geral do Município que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 
5069/2018 e 2 vias do Decreto nº 414/2018. Ofício nº 246/2018-AATAL/PGM, oriundo da 
Procuradoria Geral do Município que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 5071/2018. 
Ofício nº 512/SEMAS/ADM/2018, em atendimento ao Requerimento nº 156/2018, de 
autoria do Vereador Prof. Sebastian. Ofício nº 414/DL/SAD/2018, oriundo do 
Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura de certame 
licitatório Convite nº 15/2018, às 8h, do dia 3 de dezembro de 2018, cujo objeto é a 
contratação de empresa especializada em construção civil para executar obras de 
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reforma no telhado do prédio CRAS Setor 3. Ofício nº 417/DL/SAD/2018, oriundo do 
Departamento de Licitação da Prefeitura Municipal que informa a abertura do Tomada 
de Preços nº 009/2018, às 8h do dia 14 de dezembro, cujo objeto é a contratação de 
empresa especializada em construção civil para executar obras de infraestrutura pública. 
Ofício nº 418/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitação da Prefeitura 
Municipal que informa a abertura do Tomada de Preços nº 010/2018, às 8h do dia 12 de 
dezembro, cujo objeto é a contratação de empresa especializada em construção civil 
para executar obras de infraestrutura pública. Ofício nº 419/DL/SAD/2018, oriundo do 
Departamento de Licitação da Prefeitura Municipal que informa a abertura do Convite nº 
016/2018, às 8h do dia 13 de dezembro, cujo objeto é execução de obras com 
fornecimento de materiais para extensões de rede de baixa tensão e iluminação pública 
com luminárias de led. Ofício nº 427/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de 
Licitação da Prefeitura Municipal que informa a abertura do Convite nº 017/2018, às 8h 
do dia 17 de dezembro, cujo objeto é contratação de empresa especializada em 
construção civil. Ofício nº 111/2018/SAMAE/CPL, oriundo do Serviço Autônomo 
Municipal de Água e Esgoto, que informa a abertura do Pregão Presencial nº 
35/2018/SAMAE, às 8h do dia 11 de dezembro, cujo objeto é a aquisição e instalação de 
medidor de vazão de saída na estação de tratamento de esgoto – ETE Ararão. Ofício nº 
808/2018-SGG, oriundo do Secretário de Governo do Estado em atendimento ao 
Requerimento nº 154/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide. Ofício Circular nº 
3/2018, oriundo da Assessoria Pedagógica de Tangará da Serra que convoca o 
Vereador Professor Vagner para reunião no dia 5 de dezembro de 2018, às 8h, para 
Chamada Pública nº 2/2018. Ofício nº 284/3ªPJCIV/2018 que encaminha cópia de 
notificação recomendatória encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Fábio Martins Junqueira 
e ao Sr. Secretário de Infraestrutura Selton José Vieira, acerca de irregularidades no 
Pregão Presencial nº 39/2018. Requerimento nº 184/2018, de autoria do Vereador Hélio 
da Nazaré, que requer à Operadora Oi de Tangará da Serra a ocupação do espaço 
existente no Distrito de São Joaquim do Boche para o grupo de idosos daquela 
comunidade exercer atividades sociais e recreativas. Indicação nº 1092/2018, de autoria 
do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal, que providencie o abono 
salarial a todos os servidores públicos do município. Indicação nº 1093/2018, de autoria 
do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de reparo na 
camada asfáltica em forma de tapa buracos nas Ruas 32 e 34 que liga aos Bairros 
Valência e Barcelona. Indicação nº 1094/2018, de autoria dos Vereadores Zedeca e 
Ronaldo Quintão, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de patrolamento e 
cascalhamento da MT 339, que liga a Comunidade da Pecuama. Indicação nº 
1095/2018, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a 
necessidade de substituição de lâmpadas queimadas na Rua 24 - A, entre as Ruas 3 até 
a  9 no Jardim Acácia. Indicação nº 1096/2018, de autoria do Vereador Carlinho da 
Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, que seja feito patrolamento e 
cascalhamento das estradas do Assentamento Bezerro Vermelho neste município. 
Indicação nº 1097/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao 
Executivo Municipal, o patrolamento e o cascalhamento na Rua Pascal Ramos, que 
interliga nos fundos do Posto Chapada Azul, neste município. Indicação nº 1098/2018, 
de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a 
reforma da ponte da unidade Boa Vista que liga o Distrito de Progresso neste Município. 
Indicação nº 1099/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao 
Executivo Municipal, a limpeza geral em todo o Bairro Jardim Santa Lucia. Indicação nº 
1100/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo 
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Municipal, alambrado na Rua 20 entre o Jardim Presidente e o San Diego, neste 
município. Indicação nº 1101/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que 
indica ao Executivo Municipal, para que através da secretaria competente, se realize o 
mais rápido possível, a recuperação asfaltica em todas as ruas do Bairro Jardim 
Shangrila. Indicação nº 1102/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que 
indica ao Executivo Municipal, para que se realize operação tapa buracos na Rua A 
Quadra 42, no Bairro Jardim Buritis. Indicação nº 1103/2018, de autoria do Vereador 
Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, a revitalização do módulo 
esportivo, como reparo no telhado, instalação de bebedor e lixeiras. Indicação nº 
1104/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, 
a necessidade de colocação de canaleta de pedra na Rua 2 esquina com a Rua 4 no 
Bairro Vila Nazaré nas proximidades do Bar do Bosque e ponto de circular. Indicação nº 
1105/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, 
a necessidade de dar continuidade do serviço de pavimentação asfáltica e colocação de 
meio na Rua 5 esquina com a Rua 1 e Rua 3, Rua 6 esquina com Rua 1 e Rua 7 
esquina com Rua 1, ambas no Bairro Jardim Nazaré. Indicação nº 1106/2018, de autoria 
do Vereador Hélio da Nazaré, que reitera os termos da Indicação do dia 11/09/2018 que 
solicitou ao Executivo Municipal a necessidade de realizar o serviço de pavimentação 
asfaltica e colocação de meio na Rua 7 do Bairro Vila Nazaré que interliga a Rua 8 do 
Bairro Jardim São Luiz. Indicação nº 1107/2018, de autoria do Vereador Ronaldo 
Quintão, que reitera os termos da Indicação nº 397/2018, que indica ao Poder Executivo 
Municipal através da Secretária de Infraestrutura a necessidade de implantar sarjetões 
para escoamento de água, em todos os cruzamentos das Ruas A e B no Bairro Jardim 
Buritis, neste município. Indicação nº 1108/2018, de autoria do Vereador Ronaldo 
Quintão, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de recapeamento asfaltico 
em toda extensão da Rua 34, 36 e 38 começando pelo Bairro Jardim Califórnia até o 
final do Bairro Residencial Barcelona. Indicação nº 1109/2018, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que reitera os termos das Indicações nº 379/17 e 319/18 que 
indicaram ao Plenário da Câmara Federal, que dê atenção especial ao Projeto de Lei nº 
7371/2014, que cria o Fundo Nacional de Enfrentamento à Violência contra as Mulheres. 
Indicação nº 1110/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os 
termos da Indicação nº 898/18 que indicou ao Executivo Municipal, com cópia a 
Secretaria Municipal de Educação e Cultura, que verifique a possibilidade de estabelecer 
parcerias com as Instituições de Ensino Superior/Técnico local, a fim de otimizar e 
estimular a pesquisa no Centro Municipal de Ensino Agrícola “Ulisses Guimarães”. 
Indicação nº 1111/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo 
Municipal, que providencie a substituição dos vitrôs basculantes por janelas de blindex 
nas salas de aula da Escola CME Joana D’arc. Indicação nº 1112/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a construção de um banheiro 
adaptado para educação infantil da Escola Joana D’arc. Indicação nº 1113/2018, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que reitera os termos da Indicação nº 0460/2018 que 
indica ao Executivo Municipal a limpeza no centro de convivência do idoso “Pastor Jonas 
Moreira” localizado no Jardim Rio Preto. Indicação nº 1114/2018, de autoria do Vereador 
Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal, através da secretaria competente, 
que seja feita a Construção de um Campo de Futebol Gramado no Bairro Bela Vista, 
neste município. Indicação nº 1115/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que 
indica ao Executivo Municipal, através da secretaria competente, que realize a Limpeza 
do Canteiro Central no Bairro Bela Vista, deste município. Indicação nº 1116/2018, de 
autoria do Vereador Rogério Silva, que indica ao Executivo Municipal, que proceda com 
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a transferência do semáforo localizado na Avenida Tancredo Neves, em frente a Caixa 
Econômica, para a Rua Celso Rosa de Lima próximo ao Posto Galli. Moção nº 25/2018, 
de autoria do Vereador Professor Sebastian, que propõe à Mesa Diretora o 
encaminhamento de Moção de Congratulações e Aplausos à Escola Estadual 13 de 
Maio em comemoração aos seus 40 anos. Esgotadas as matérias do expediente e não 
havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou 
tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em 
observância ao disposto no Artigo 155, do Regimento Interno da Casa, determinou ao 
Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na 
Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na tribuna respectivamente os 
vereadores: Niltinho do Lanche, Professor Vagner, Professor Sebastian, Zedeca, 
Claudinho Frare, Hélio da Nazaré, Sandra Garcia, Dona Neide, Fábio Brito, Wilson 
Verta, Rogério Silva e Ronaldo Quintão. Sequencialmente o Senhor Presidente declarou 
encerrado o expediente e nos termos do Artigo 140, caput, do Regimento Interno da 
Casa declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos, ocasião em que os 
vereadores outorgaram moção de aplausos à Divisão de Comunicação Social e 
Marketing Institucional da Polícia Militar do Estado de Mato Grosso e aos motoristas da 
saúde pública municipal e aos representantes das Escolas Estaduais: Ministro Petrônio 
Portella Nunes e 29 de Novembro. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 157, §1º, do Regimento Interno da Casa, 
usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a 
verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado 
o número de vereadores presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente declarou 
reaberta a sessão para a apreciação da ordem do dia e requereu que os Projetos de Lei 
nº 179, 181, 183, 184, 185 e 16/2018 fossem apreciados em bloco. O Senhor Presidente 
consultou o Plenário sobre o Requerimento Verbal de sua autoria, sendo este aprovado 
por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme 
segue: PROJETO DE LEI Nº 179/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito no valor de R$ 4.900,00 para custear despesas da Secretaria Municipal de 
Assistência Social, e dá outras providências. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 
181/2018, de autoria do Executivo Municipal, que altera Anexo I – C – Tabela de cargo 
de provimento efetivo e anexo I – D – Tabela de cargo de provimento efetivo, ambos da 
Lei nº 2875, de 10 de abril de 2008, e dá outras providências. (Discussão Única). 
PROJETO DE LEI Nº 183/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
suplementar no valor de R$ 111.276,00, destinado a custear despesas da Secretaria 
Municipal de Saúde e dá outras providências. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 
184/2018, de autoria do Executivo Municipal, que concede abono especial de 
valorização do servidor público municipal no mês de dezembro de 2018, e dá outras 
providências. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 185/2018, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 220.000,00 para 
Secretaria Municipal de Infraestrutura e dá outras providências. (Discussão Única). 
PROJETO DE LEI Nº 16/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que institui 
e inclui no calendário oficial de eventos do município de Tangará da Serra – MT a 
“Semana Municipal de Conscientização sobre o Transtorno do Espectro Autista”. (1ª 
Discussão). Os Projetos de Lei nº 179, 181, 183, 184, 185 e 16/2018 foram analisados 
pelas Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor 
Presidente colocou os pareceres em discussão posterior votação, sendo os pareceres 
da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa e da Comissão 
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de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos referentes ao Projeto de 
Lei nº 179/2018, aprovados por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei 
nº 179/2018, aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária; os pareceres das Comissões Permanentes de: Legislação, Justiça, Redação 
Final e Eficácia Legislativa, Finanças e Orçamentos e de Saúde, Assistência Social, 
Cidadania e Direitos Humanos referentes ao Projeto de Lei nº 181/2018, aprovados por 
12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; os pareceres das 
Comissões Permanentes de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa e 
de Finanças e Orçamentos referentes ao Projeto de Lei nº 183/2018, aprovados por 11 
(onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de 
Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos referente ao Projeto de Lei nº 
183/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o 
parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa 
referente ao Projeto de Lei nº 184/2018, aprovado por 11 (onze) votos favoráveis; o 
parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 
184/2018, aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o 
parecer da Comissão de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos 
referente ao Projeto de Lei nº 184/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária; os pareceres das Comissões de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa e de Finanças e Orçamentos referentes ao Projeto 
de Lei nº 185/2018, aprovados por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária e os pareceres das Comissões: de Legislação, Justiça, Redação Final e 
Eficácia Legislativa e de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos, 
referentes ao Projeto de Lei nº 16/2018, aprovados por 12 (doze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente O Senhor Presidente colocou os 
Projetos de Lei em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Wilson Verta 
que comentando o Projeto de Lei nº 184/2018 disse que o maior interessado é o servidor 
público municipal. O Edil disse que o abono e o RGA não são capazes de repor as 
perdas inflacionárias dos vencimentos dos servidores. O Edil ressaltou a importância da 
atuação do Sindicato dos Servidores, que deve defender realmente os interesses dos 
servidores. O Edil disse que os servidores devem cobrar do prefeito e do sindicato que 
os seus vencimentos tenham uma correção real, que acompanhe os índices da inflação. 
O Edil disse que os vencimentos dos servidores têm sofrido uma constante 
desvalorização. Disse que não concorda que as faltas justificadas e acompanhadas de 
atestado médico sejam descontadas do valor do abono. O Edil disse que os servidores 
que ficaram doentes serão penalizados, que o projeto trás muitos critérios, que o abono 
não é para todos, como haviam dito anteriormente. O Edil se declarou favorável a 
aprovação do referido Projeto de Lei. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Professor Sebastian dizendo que o Projeto de Lei nº 181/2018 trata de alteração da Lei 
nº 2875/2008, visando a alteração da carga horária dos cargos de operador de Raio-X, 
fisioterapeuta e assistente social. O Edil disse que um assistente social terá carga 
horária de trinta horas semanais e que outros dez terão carga horária de quarenta horas 
semanais. O Edil disse que tem dúvidas acerca dessa divisão de carga horária para o 
mesmo cargo. Comentando o Projeto de Lei nº 184/2018, o Edil disse que a Câmara 
Municipal pediu ao Executivo Municipal que enviassem um projeto de lei para a Câmara 
Municipal concedendo abonos para todos os servidores públicos municipais. O Edil 
disse que se algum servidor se sentir lesado por ter descontos, mesmo com a 
apresentação de atestado médico, poderá procurar a justiça. O Edil disse que discutirá o 
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Projeto de Lei nº 16/2018 de sua autoria na próxima sessão, quando ocorrerá a segunda 
votação da matéria. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito, dizendo 
que embora o Prefeito Municipal tenha anunciado que pagará um abono a todos os 
servidores, o Projeto de Lei nº 184/2018 traz uma série de critérios para o recebimento 
do abono. Disse que considera muito injusto os descontos no abono devido às faltas 
justificadas por motivos de saúde e licenças. O Edil disse que o Prefeito deveria divulgar 
a verdade. Disse que ninguém pede para ficar doente. E que os servidores deveriam 
realmente ser valorizados, com melhores condições de trabalho, equipamentos, 
reposição salarial, garantia dos seus direitos. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Professor Vagner, que explicando que o Projeto de Lei nº 179/2018 disse que 
trata de suplementação para o pagamento da fatura de água do Centro de Convivência 
do Idoso e do Albergue Municipal. Comentando o Projeto de Lei nº 181/2018 disse que 
não é obrigado a entender a cabeça de ninguém. Disse que quanto a carreira de 
assistente social, no ano de 2013 as profissionais vieram e pediram a adequação da 
carga horária. Disse que o Poder Executivo Municipal poderia dar a opção da 
adequação da carga horária dos atuais servidores, porém reduziu a carga horária 
apenas dos próximos servidores que passarem em concurso. Comentando o Projeto de 
Lei nº 183/2018, explicou que trata de abertura de crédito suplementar para custear 
despesas com o pagamento do PASEP e com diárias para transporte de pacientes de 
casos emergenciais para Cuiabá. Comentando o Projeto de Lei nº 184/2018, explicando 
que os salários dos professores do Município em 2012 eram bem maiores que os dos 
professores do Estado, porém atualmente ocorre o inverso. O Edil disse que a ausência 
da reposição salarial dos servidores públicos municipais é que ocasionou essa inversão. 
Disse que apenas em 2016, ano eleitoral, o Poder Executivo Municipal pagou um RGA 
proporcional às perdas inflacionárias aos servidores, e nos demais anos os servidores 
tiveram perdas que não foram repostas. Disse que não concorda que os servidores que 
tenham honestamente precisado se ausentar do trabalho para cuidados médicos sofram 
desconto na composição do abono, porém concorda que o projeto deva ser rejeitado. O 
Edil disse que os servidores que se sentirem lesados devem buscar os seus direitos. 
Comentando o Projeto de Lei nº 185/2018, explicou que se trata de abertura de crédito 
especial para o pagamento de iluminação pública. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou os Projetos de Lei nº 179, 181, 183, 184, 185 e 16/2018 em votação, 
sendo o Projeto de Lei nº 179/2018 aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária; o Projeto de Lei nº 181/2018 aprovado por 10 (dez) votos 
favoráveis e 01 (um) voto contrário; o Projeto de Lei nº 183/2018 aprovado por 12 (doze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o Projeto de Lei nº 184/2018 
aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o Projeto de 
Lei nº 185/2018 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária e o Projeto de Lei nº 16/2018 aprovado em primeiro turno por 11 (onze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Nada mais havendo a tratar, às 18h28min 
do dia 11 (onze) dias do mês de dezembro do ano de 2018, o Senhor Presidente deu 
por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à 
disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será discutida e votada. 
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